
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 コミュニティだより 

2021. 11. 1  No182 

 

１１月の予定 
 
さくらプロジェクト 
 
 第１１回秋の植栽イベント 冬囲い 

１１月６日（土）  

★ 地域づくり活動プロジェクト開催 ★ 

昨年、全住民アンケートの実施にご協力ありがとうございました。アンケート結果を無駄にしない様 

いよいよ県からの支援で、地域づくり活動がスタートいたしました。 

● 9月 25日 20～30歳代（若者会議） 下記の意見が寄せられました。 

 

今後も多くの皆さんの参加で、地域づくりを見直して行きましょう。 

 

◆参加者の声 

グループに分かれ雑談から始まり気軽に意見を聞けた事 地域の皆さんの色々な方、初対面の方々と話が出来

た事、自分にはない発想を発見出来た事始めは難しく考えてしまいましたが、歳を重ねていき頭が堅くなって

いるのか思っても出来ないから無理と考え意見しない事に気づかされました。とにかく良い経験が出来たので

今後もこのプロジェクトを期待します。 

 

・子供同士が遊ぶ機会・場所があるといいね 

・お年寄りと子育て世代が仲良くなりたい 

・地域のトリセツがあるといいな 

・グラウンドや体育館をもっと気軽に利用できない？ 

・小さな子供と一緒に行けるお母さんの居場所が必要 

・コミセンで児童クラブのような場を復活させられたら？ 

 

●10月 20日 40歳代以上 

コーディネーターの方の説明を聞き、なるほど納得！ 

まずグループに分け、雑談をしつつ出来る出来ないを度外視

しコミセン/体育館でやってみたい事、やったら面白い事をグ

ループで 20 個を紙に書き出しました。次に各グループから

書き出したアイデアを発表しあい、参加者全員で内容を共有

しました。内容は同じ様に感じた共通のアイデアや思いもよ

らない奇抜なアイデアなど様々でした。 

最後にそれらのアイデアに『出来たら面白い』に赤いシール

『出来るかもしれない』に青いシールを参加者各 3個づつア

イデアシートに貼り付け回収されました。 

どんなアイデアが注目されたのでしょう？コミスタッフが

集計し全住民アンケートの結果が形になる日は近いかも 

楽しみですね！ 

 



                                

         

      

意見・要望書  （新光電気工業株式会社の事業拡張に伴う対応等について） 地区名  

氏 名  

内容                                                          
                                                             
                                                             
                                                             
                                                             
                                                             
                                              締め切り…１１月１４日（日） 

グラウンドスペースの代替えはなく「中庭」を整備  
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令
和
３
年
９
月
１
５
日
付
け
、
ふ
る
さ
と

(

号
外)

お
知
ら
せ
し
ま
し
た
「新
光
電
気
工

業(

株)

の
事
業
拡
張
に
伴
う
地
域
要
望
に
つ

い
て
」
（
再
要
望
）
に
つ
い
て
、
９
月
２
９
日
に

佐
藤
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
会
長
が
、
市
の
城
戸
観
光

商
工
課
長
に
要
望
書
を
手
渡
し
ま
し
た
。 

そ
の
回
答
に
関
す
る
説
明
会
が
、
１
０
月

２
０
日
、
姫
川
原
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
で
行

わ
れ
、
会
長
・副
会
長
が
説
明
を
受
け
ま
し

た
。 

た
。
（内
容
は
、
左
の
と
お
り
。
） 

 

姫
川
原
地
域
と
し
て
は
、
こ
の
回
答
に

基
本
的
に
同
意
す
る
方
向
と
し
、
市
に

回
答
を
出
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
た

だ
し
、
要
望
の
内
容
に
つ
い
て
ご
意
見
が

あ
る
方
も
い
ら
っ
し
ゃ
る
と
思
い
ま
す
の

で
、
上
記
の
意
見
・要
望
書
を
取
り
ま
と

め
、
拡
大
常
任
委
員
会
で
協
議
し
た
上

で
、
場
合
に
よ
っ
て
は
意
見
を
付
し
た
形 

に
し
た
い
と
考
え
ま
す
。
つ
き
ま
し
て
は
、
意

見
の
あ
る
方
は
上
記
の
意
見
書
に
記
入
い
た

だ
き
、
姫
川
原
コ
ミ
セ
ン
前
の
ポ
ス
ト(

黒
い
ポ

ス
ト)

に
入
れ
る
か
、
お
近
く
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

役
員
に
お
渡
し
く
だ
さ
い
。 

 

な
お
、
市
と
し
て
は
、
１
２
月
議
会
に
関
連

す
る
内
容
を
提
案
し
た
い
と
し
て
い
ま
す
。 

■
意
見
書
提
出
締
め
切
り 

 
 

 
 

 

… 
 

 

月 
 

日
（
日
） 

姫川原地区コミュニティ運営協議会会長  佐藤  茂 様 
大字姫川原区長  塚田 正明 様 
大字中宿区長  佐藤 博幸 様 
大字川上区長  深石 伸一 様 
 

新光電気工業株式会社の事業拡張に伴う地域要望について（回答） 
 
令和３年９月２９日付けで要望のありました件について、次のとおり回答いたします。 
 

記 

＜要望＞ 

グラウンドがなくなってしまうことから、隣接地にグラウンドの代替地を要望します。ま

た、避難や駐車スペースとして活用できる広場などを確保願います。 

＜回答＞ 

グラウンドの代替地となるスペースの確保について、今後、軽運動や一時避難の機

能について中庭を活用し整備する方向で調整してまいります。 

＜要望＞ 

姫川原小学校の閉校時に、児童や地域民が記念の絵を書いた道路フェンスを残す

ように要望します。 

＜回答＞ 

   現状のまま残した場合、工場用地として管理責任上の支障が生じるため困難な状況

であることから、既存敷地内への移設について協議してまいります。 

＜要望＞ 

桜とブドウ棚は、隣接地に移植するように要望します。 

＜回答＞ 

   国道沿いの桜については、最低限の伐採に留めるよう引き続き新光電気工業株式

会社に要請してまいります。また、ブドウ棚の移植については現実的に厳しいと考えて

おり、新たな苗木の植樹を検討してまいります。 

＜要望＞ 

   工場配置図や整備スケジュールなど、具体的な情報を適宜提供していただくよう要

望します。 

＜回答＞ 

市としては、新光電気工業株式会社に対して具体的な事業計画が決まりしだい速や

かに地域の皆様へ情報提供するよう、引き続き働きかけてまいります。 
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